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審議会等の会議結果報告書 

【担当課】商工課 

会 議 の 名 称 令和 5年度 茅野市中小企業振興審議会 

開 催 日 時 令和 5年 11月 28日（火）13時 15分～16時 45分 

開 催 場 所 茅野市役所 議会棟大会議室 

出 席 者 

【委 員】寺澤委員、東城委員、小笠原委員、岡本委員、桃崎委員、伊藤

委員、藤森委員、朝倉委員 

【事務局】今井市長、柳沢産業経済部長、大蔵商工課長、佐藤工業・産業

振興係長、白鳥工業・産業振興係主事 

合計 13名（委員 8名、事務局 5名） 

欠 席 者 3名 

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数     0人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 

 

大蔵商工課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

 

 

大蔵商工課長 

 

今井市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次第１ 開会 

開会のあいさつ 

審議会の成立についてご報告申し上げます。茅野市中小企業振興条例

第１１条第５項の規定で、審議会の開会は委員の過半数の出席が必要と

されています。本日は委員数 11 名のうち、8 名のご出席をいただいてい

て、過半数を超えていますので、本日の審議会が成立したことをご報告申

し上げます。 

それでは次第に沿って進めさせていただきます。 

 

次第２ 委嘱書交付 

始めに委嘱書の交付を行います。 

茅野市長から新任の委員へ委嘱状をお渡しします。 

（委嘱書の交付） 

 

次第３ 市長あいさつ 

次に今井市長からごあいさつ申し上げます。 

 

 皆さん、こんにちは。大変お忙しい中、また雨の中、お集まりいただき

まして誠にありがとうございます。また新たに 3 名の方に委嘱させてい

ただくわけでありますので、どうぞよろしくお願いいたします。この審議

会は中小企業振興条例に基づいて設置された諮問機関でありまして、工

場の立地促進や、商工業者・観光業者の育成のため、事業者のハード整備 

に対する補助金の審査をともに、また市の中小企業振興にご意見をいた

だくものになっています。 

 長らくコロナ禍が続いていまして、わたくしどもといたしましてもコ

ロナ禍をどういう風に乗り切るかということを優先的に考えて施策を展

開してきたところでありますが、やっと将来に向けての施策を展開でき

るそんな状況になってきたと思っています。 
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大蔵商工課長 

 

 

 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

 

 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

 

 

 

佐藤工業・産業振興

係長 

 今回は新規案件が 3 件、継続案件が 3 件の計 6 件ということになって

います。特に新規案件は、ディオン光学技研様で 2件、ワイケー・プラン

ニング様で 1 件ということになりまして、こちらの方は後ほど現地を見

ていただくという予定になっていますので、よろしくお願いいたします。

ディオン光学技研様は丸山工業団地の用地を取得し、工場を新設してい

ただいたということであります。やっと企業誘致や地元の企業者の振興

をやっていけるようになってきましたし、製造業のみならず観光あるい

は農業といったところについてもそういった形でやっていきたいと思っ

ているところであります。 

 本日の午前中には、茅野市初のワイナリーでできたワインの試飲をし

てきました。5年、10年後には茅野市のひとつの特産品となって、観光客

の皆さんがそれを目当てに来ていただけるようなそんな形を夢見て始ま

ったところでありますけれども、そんな将来を見据えていろんな事業を

応援させていただいて、そして若い人たちがいろんな職種の中から選択

ができて、また働いていけるそんなまちを作っていければと思っており

ますので、様々な角度からご意見をいただけと思っておりますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

  

ありがとうございました。 

ここで今井市長は他の公務がありますので、ここで退席させていただ

きます。 

（市長、公務のため退席） 

 

次第４ 自己紹介 

委員の紹介を行います。誠に恐縮ですが自己紹介にてお願い申し上げ

ます。 

まず、委員の皆様からお手元の名簿順にお願いします。 

（委員の自己紹介） 

 

 ありがとうございました。 

 なお、本日、茅野商工会議所商業委員長の矢崎貞和様、観光委員長の小

池源一様、公立諏訪東京理科大学産学連携センター長の橋本伸晃様は欠

席されていますので、お名前のみここで紹介させていただきます。 

（事務局の紹介） 

 

次第５ 会長・副会長選任について 

選出方法につきましては、条例に規定がございまして、委員様の互選に

より選出することとなっております。ここで互選をお願いいたします。 

ご意見がなければ、事務局として副案がございますので、発表させてい

ただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

では、よろしくお願いします。 

 

本審議会の正副会長の決定につきましては、慣例では会長には工業分

野に広く精通している茅野商工会議所の工業分野の副会頭に、副会長に
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大蔵商工課長 

 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

寺澤会長 

 

 

東城副会長 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

 

 

寺澤会長 

 

 

佐藤工業・産業振興

係長 

 

寺澤会長 

 

 

小笠原委員 

 

 

寺澤会長 

 

 

 

寺澤会長 

 

 

 

は議決機関として市政を広くチェックしていただく市議会議員の方にお

願いしているところでございます。事務局案としましては、本日ご出席い

ただいております商工会議所副会頭の寺澤委員さんを会長に、市議会議

員の東城委員さんを副会長にお願いいたしたいと考えております。よろ

しくお願いします。 

 

ただいま、事務局案をご提示させていただきました。よろしいでしょう

か。 

（拍手） 

 

それでは正副会長さんは前の席へご移動をお願いします。 

寺澤会長、東城副会長からごあいさつを頂戴したいと思います。 

 

茅野市の産業が発展していくようにやってきたいと思いますのでよろ

しくお願いいたします。 

 

不慣れですが、よろしくお願いいたします。 

 

 

 ありがとうございました。それでは次第６の会議事項につきましては、

寺澤会長さんに進行をお願いしたいと思います。 

  

次第６ 会議事項 

次第６－（１）審議会の公開について （資料１） 

審議会開催に先立って、本審議会を公開、非公開にするかについて事務

局から説明をお願いします。 

 

（資料 1に基づき説明） 

 

 

では、説明のあったとおり、公開・非公開について審議をお願いします。

皆さんのご意見はいかがでしようか。 

 

各企業の機密情報等がありますから、非公開ということでやっていた

だきたいと思います。 

 

よろしいでしようか。その他にご意見等はありますか。 

 

（異議等なし） 

 

意義なしということなので本審議会は非公開とさせていただきます。 
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寺澤会長 

 

 

佐藤工業・産業振興

係長 

 

桃崎委員 

 

 

佐藤工業・産業振興

係長 

 

寺澤会長 

 

 

 

 

 

寺澤会長 

 

 

寺澤会長 

 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

大蔵商工課長 

 

 

 

 

 

次第６－（２） 中小企業振興補助金の交付について 

（以上の内容については、非公開とさせていただきます） 

 

次第６－（３）中小企業振興について（意見交換） 

よろしいでしょうか。続きまして、中小企業振興について、事務局から

説明をお願いします。 

 

（資料４に基づき説明） 

 

 

「茅野市地域の経済動向調査報告書」内の「地域経済循環図」は茅野市

のホームページから閲覧できるのでしょうか。 

 

「茅野市地域の経済動向調査報告書」は閲覧できます。 

 

 

ただ今、工業関係の補助金や支援制度等について説明いただきました。

この説明に対して、またはこれに限らず日頃思っていることや行政支援

に関してなど、何か委員さん方でご意見などありますでしょうか。 

（意見等なし） 

 

次第６－（４） その他 

その他、何かあればお願いします。 

（意見等なし） 

 

これで審議事項はすべて終了しましたので、進行を事務局にお返しし

ます。 

 

次第７ その他 

その他、何かあればお願いします。 

（意見等なし） 

 

次第８ 閉会 

 本日、慎重なご審議をいただきまして誠にありがとうございました。ご

審議いただきました結果を受けまして、交付決定し、速やかに補助金の支

払いの手続きを進めてまいります。 

 

（以上） 

 


